

STAMM BAHN POST

Rundschreiben der Bürgerinitiative Stammbahn (BIS) seit 1999
www.stammbahn.de

Nr. 132

Januar / Februar 2018

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde,

wir laden ein zum **StammBahnTisch** im Januar am

Donnerstag, den 11. Januar 2018 von 18:30 bis 20.30 Uhr
im EisCafé Kleinmachow
<http://www.eiscafe-kleinmachnow.de/>, Tel. 033203.22344
Kleinmachow, Uhlenhorst 2 Ecke Karl-Marx-Straße
Bus 622 Haltestelle KIm-Uhlenhorst (nähe Kammerspiele),

und zum **StammBahnTisch** im Februar am

Mittwoch, den 7. Februar 2018 von 18:30 bis 20.30 Uhr
im EisCafé Kleinmachow
<http://www.eiscafe-kleinmachnow.de/>, Tel. 033203.22344
Kleinmachow, Uhlenhorst 2 Ecke Karl-Marx-Straße
Bus 622 Haltestelle KIm-Uhlenhorst (nähe Kammerspiele).

Das neue Jahr beginnt bei uns mit mehr Farbe. Der Kleinmachower Grafik-Designer **Volker Liebe** (http://www.liebe-partner.de/kontakt_e.php) hat unserer Stammbahnpost zum 19. Erscheinungsjahr einen neuen Kopf verpasst. Danke dafür!

In Sachen Schiene hält die Diskussion um die richtige Antwort auf die stetig steigende Nachfrage nach Bahnverbindungen an. Die Berliner Zeitung berichtete jüngst über die scharfe Kritik des Fahrgastverband IGEB an der Verkehrspolitik in Berlin und Brandenburg. Der Verband „*verlangt einen massiven **Ausbau des Streckennetzes der S-Bahn**. Dieses Verkehrsmittel leide immer noch unter den Folgen des Zweiten Weltkriegs*“, so der Vizevorsitzende Jens Wieseke (<https://www.berliner-zeitung.de/berlin/verkehr/-planerischer-boycott--fahrgastverband-fordert-ausbau-des-s-bahn-netzes--29399764>) Die Forderung: bessere Versorgung des Stadtrands, z.B. durch Verlängerung der S-Bahn nach Stahnsdorf Sputendorfer Straße, und zwar unabhängig von Regionalbahn-Verkehren wie der Stammbahn.

Mit der Stammbahn geht's dann auch gleich weiter: Am **Dienstag, den 9. Januar 2018** um 19.30 Uhr veranstaltet Die Partei Die Linke Kreisverband Steglitz-Zehlendorf im Rathaus Zehlendorf, Kirchstraße 1-3, eine **Podiumsdiskussion** mit dem irritierenden Titel „*Verlängerung der RB 33 nach Rathaus Steglitz als ersten Schritt zur Stammbahn?*“ Warum das Eine mit dem Anderen nichts zu tun hat, wird für uns Günther Drobisch erklären.

Wie die Öffentlichkeitsarbeit im Jahr 2018, dem Jubiläumsjahr für **180 Jahre Stammbahn**, aussehen wird, ist Thema der nächsten Treffen. Wir erarbeiten derzeit eine Ausstellung zum Thema, die entlang der Strecke und im Rahmen von Informationsveranstaltungen gezeigt werden kann. Überarbeitet werden auch Webseite, Flyer und Argumentationspapier. Auch wird es wieder die immer gut nachgefragten Wanderungen und Radtouren entlang der Trasse geben. Mehr dazu beim StammBahnTisch!

Beste Wünsche zum Neuen Jahr!
Hubertus Böskén

Bürgerinitiative Stammbahn

Hubertus Böskén, Kleinmachow (Sprecher)
Simon Heller, Berlin-Schöneberg * Oswald Richter, Berlin-Steglitz * Dr. Jens Klocksin, Kleinmachow
Hans Marx, Potsdam-Babelsberg
Kontakt: Mobil 0171.5362571 * info@stammbahn.de

www.stammbahn.de